

Laure et Romain, deux Athois aux Européennes aux côtés d'un ancien candidat à l'élection présidentielle française !

Laure Horlait, 25 ans, et Romain Bothuyne, 29 ans, tous les deux originaires d'Ath, figurent sur la liste Anticapitalistes. Ils figurent de manière surprenante aux côtés d'un ancien candidat aux élections présidentielles françaises



Laure et Romain se présentent aux élections européennes. - D.R.

Par Sudinfo

Publié le 04/06/2024 à 11:17

<https://www.sudinfo.be/id843738/article/2024-06-04/laure-et-romain-deux-athois-aux-europeennes-aux-cotes-dun-ancien-candidat>

Sept listes sont en compétition pour les élections européennes de ce dimanche 9 juin. En plus des six partis représentés dans les parlements, on retrouve la liste Anticapitalistes (n°18) qui compte dans ses rangs deux jeunes Athois de moins de 30 ans.

Laure Horlait est 4^e sur la liste et porte-parole [de la Gauche anticapitaliste](#). Cette jeune diplômée en droit d'origine athoise a été active dans le mouvement féministe et LGBTI à Mons et l'est aujourd'hui à Bruxelles. Pour elle, se présenter aux élections est avant tout un moyen de relayer les luttes sociales et écologiques. « Avec la Gauche anticapitaliste nous avons appuyé tous les mouvements d'émancipation qui ont agité la Belgique ces dernières années : grèves féministes, actions écologistes, mobilisations contre les violences policières, grève des Delhaize, solidarité avec la résistance ukrainienne... et bien entendu le mouvement de soutien à la Palestine », explique-t-elle.

En 5^e suppléant on retrouve Romain Bothuyne, travailleur social habitant à Tournai. « Il est important que la colère, les luttes et les mouvements sociaux puissent trouver un débouché politique. Parce que cette autre société pour laquelle nous nous battons, égalitaire, solidaire, belle et agréable à vivre, ne se construira pas uniquement via une élection. Notre liste est donc aussi un appel à lutter à nos côtés pour une alternative écosocialiste, féministe, antiraciste, internationaliste et radicalement démocratique ».

Avec Philippe Poutou

La liste est emmenée par Denis Verstraeten (28 ans), jeune prof de quartier populaire et militant du mouvement climat. Elle peut également compter sur la présence de Philippe Poutou (57 ans), [ex-candidat aux élections présidentielles françaises](#) et porte-parole du NPA-L'Anticapitaliste en France !

Ouvrier de l'automobile licencié et conseiller municipal à Bordeaux, Philippe Poutou occupe la 3^e place sur la liste Anticapitalistes pour les élections européennes en Belgique. « On est très contents de participer à aider cette liste avec le NPA-L'Anticapitaliste, et on souhaite que ça renforce nos liens internationalistes. On combat l'Union européenne actuelle parce qu'elle est à l'opposé de l'Europe des peuples, sociale et solidaire qu'on voudrait construire. On pense que l'avenir des peuples c'est de coopérer et que la seule frontière qui existe, c'est celle de classe ! ».

Avec la liste Anticapitalistes, la Gauche anticapitaliste entend présenter une liste qui rassemble des militants des mouvements sociaux, écologistes, féministes, syndicalistes, LGBTI et internationalistes.